

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: RAIMUNDUS DITYA KURNIAWAN	Kelas	: V
NISN/NIS	: 0136585169/746	Fase	: C
Nama Sekolah	: SD PRENNTHALER KALIREJO	Semester	: 2
Alamat Sekolah	: Suren	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mengenal kehidupan para rasul dan kehidupan bersama yang dijiwai Roh Kudus sehingga tergerak untuk meneladannya.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami makna kehadiran Roh Kudus bagi para rasul dan bagi dirinya sehingga semakin percaya akan Roh Kudus dan tergerak untuk berdoa dan bertindak seturut bimbingan Roh Kudus.
2	Pendidikan Pancasila	90	Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menguraikan keuntungan dan tantangan hidup dalam keberagaman.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang cukup dalam berperilaku menjaga keutuhan NKRI yang berketuhanan Yang Maha Esa.
3	Bahasa Indonesia	90	Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mengenali dan memahami beberapa kosakata baru terkait topik.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami isi brosur dan membandingkannya dengan cara membaca memindai.
4	Matematika	92	Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam memikirkan tentang cara menghitung penjumlahan dan pengurangan pecahan yang berbeda penyebut dan menghitungnya.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang cukup dalam memikirkan cara menemukan luas segitiga, jajargenjang, belah ketupat, dan trapesium.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	83	Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mengidentifikasi dan menunjukkan kekayaan alam yang ada di sekitarnya dan merefleksikannya terhadap kekayaan Indonesia.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang cukup dalam mengidentifikasi pola hidup yang menyebabkan terjadinya permasalahan lingkungan.
6	Seni (Pilihan)	86	
	a. Seni Rupa		Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mengevaluasi proporsi seni rupa dalam sebuah objek tumbuhan.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang cukup dalam membandingkan pola ragam luas berdasarkan visualisasi bentuk pola yang diamatinya.

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	88	Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang baik dalam menerapkan konsep berbagai aktivitas pola gerak dasar dominan (bertumpu, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) serta keterampilan gerak secara mandiri (tanpa meniru contoh) dalam aktivitas senam.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami adanya interaksi sosial melalui aktivitas jasmani.
8	Muatan Lokal	87	
	a. Bahasa Jawa		Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menuliskan kalimat dengan kata berimbuhan menggunakan aksara Jawa beserta pasangannya.
			Ananda Raimun menunjukkan penguasaan yang cukup dalam mengidentifikasi kata berimbuhan (andhahan).

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Religiusitas	Ananda Raimun mengenal tokoh-tokoh perjanjian lama (Hakim Gideon, Ezra, Nehemia, Daud dan Yonatan) dan tokoh-tokoh perjanjian baru (kisah Sengsara dan wafat Yesus, kisah Markus-Lukas, dan Stefanus). Ananda Raimun mengenal waktu dan tempat-tempat khusus untuk berdoa bagi umat Katholik, membangun kebiasaan yang pantas dalam menyambut Ekaristi, serta mengembangkan hidup doa bersama sebagai anggota gereja.
2	Pertanian Organik	Ananda Raimun baik dalam mengenal pemanfaatan lahan terbuka, mengenal peralatan pertanian, jenis-jenis tanaman sayur, cara menanam di lahan, mengolah pupuk, merawat tanaman, memanen, dan mengolah sayur.
3	Seni Pertunjukan Tradisional Jawa: Karawitan	Ananda Raimun baik sekali dalam olah seni karawitan gendhing ladrang, lancaran, srepeg sanga, dua gendhing dolanan, dan tembang macapat yaitu tembang mijil sekarsih, asmarandana, dan bawaraga.
4	Canthas Trengginas	Ananda Raimun baik dalam membuat kreasi beberapa makanan Indonesia, membudidayakan bahan alam menjadi sebuah produk makanan yang siap jual, dan membuat embalase (reklame) untuk pembungkus makanan.

### Catatan Guru

Bersyukurlah untuk setiap pengalaman yang bisa kamu rasakan karena dari setiap hal itu akan membentuk kepribadianmu menjadi seorang yang semakin berani dalam mengambil keputusan, mandiri, bertanggung jawab, berjiwa sosial, tangguh, dan berkarakter. Ananda Raimun telah menunjukkan kepercayaan diri dan bisa menilai positif terhadap diri sendiri, seharusnya diimbangi dengan sikap rendah hati dan menghargai orang lain, serta lebih serius lagi dalam berkegiatan. Ananda Raimun perlu meningkatkan rasa percaya diri agar mampu memimpin dengan baik dalam kegiatan opera pagi dan menunjukkan keterlibatan aktif dalam kegiatan pasar Juma't Pahing dan pasar Jum'at Pon.

Ketidakhadiran	
Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan :	
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik	
Naik ke kelas	: VI (Enam)
Tinggal di kelas	: -

Mengetahui :  
Orang Tua / Wali,

YOHANES WIDODO

Suren, 21 Juni 2024

Guru Kelas,

MARTINA NURCAHYANTI, S.Pd.  
NIP. -

